



Primera Edición del Modelo de Naciones Unidas del Congreso capitalino

- *El encuentro contó con seis mesas de trabajo: Asamblea General Plenaria, Corte Interamericana de Derechos Humanos, Congreso de la Ciudad de México, Comité Nacional, Consejo de Seguridad y ACNUR*

29.01.24. Como un espacio en que la juventud capitalina pueda practicar la diplomacia, comprender la complejidad de los asuntos mundiales y forjar relaciones que trasciendan fronteras, se efectuó la Primera Edición del Modelo de Naciones Unidas del Congreso de la Ciudad de México, "BodetMUN", en honor a Jaime Torres Bodet.

"Hoy estamos sembrando las semillas del liderazgo y la comprensión global de la juventud para que enfrenten los desafíos del mañana con mejores herramientas", expresó durante la inauguración el diputado Fausto Manuel Zamorano Esparza (PRI), presidente del Comité de Asuntos Internacionales del Congreso local.

El legislador recomendó a la juventud "ser siempre coherentes, prudentes y mesurados", y confió en que el BodetMUN sea un espacio en que las y los participantes expresen sus ideas, aprendan a negociar y entiendan la diversidad de perspectivas que caracterizan al escenario internacional; además que el evento "sea el punto de partida para un futuro de colaboración, entendimiento y paz entre las naciones".

Por su parte, el presidente de la Red de Jóvenes por México, Carlos Eduardo Gutiérrez Mancilla, resaltó la importancia de la asistencia de personas jóvenes a foros para compartir visiones e intercambiar ideas en donde se hace política, sobre todo, en un país que necesita una juventud preparada y formada para resignificar el servicio público.

En su intervención, Sara Rojas Velázquez informó que el evento quedó conformado por seis mesas de trabajo: Asamblea General Plenaria, Corte Interamericana de Derechos Humanos, Congreso de la Ciudad de México Comité Nacional, Consejo de Seguridad y ACNUR, que ejerció de manera virtual.

La secretaria general, Haylli Alejandra Rojo Torres, afirmó que su compromiso es trabajar por un país "digno de vivir", de jóvenes y estudiantes que forjen el camino para que otras generaciones caminen seguras. "Hagamos que estos días tengan un resultado tangible en la sociedad y entiendan que la voz de los jóvenes es el futuro del mundo y que podemos hacer las cosas mejor".



CONGRESO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

COORDINACION DE COMUNICACIÓN SOCIAL
SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN



II LEGISLATURA

"II Legislatura, Legislatura de la no discriminación"

Finalmente, Mayra Estefanía Gómez González, secretaria general del Primer Modelo de Naciones Unidas del Congreso de la CDMX, explicó que la finalidad de este ejercicio es acercar a las juventudes a los espacios de toma de decisiones, "porque cuando las juventudes nos unimos y trabajamos por un objetivo, créanme que sí lo conseguimos".

--oOo--

CONGRESO DE LA
CIUDAD DE MEXICO